

保護者の皆様へ

令和二年 12月 25日
大泉西小学校 P T A
会長 前田 玲子

第 3 回 定例会報告書

師走の候、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。

さて、第 3 回定例会を 12 月 16 日（水）に行いましたので、下記の通りご報告申し上げます。

【校長より】

今月は展覧会を行いました。屋上プールの改修工事の影響か、体育館で雨漏りが発生したことにより、作品の搬入をストップせざるを得ない状況が発生しました。展覧会開催直前に急ピッチで会場作りを進めることになるなど想定外のこともありましたが、たくさんの保護者の方に来ていただきまして無事に終えることができました。

東京オリンピック・パラリンピックが延期になったことで、1 学期に予定していたオリパラ関連の学習を 2 学期に行っています。昨日は日本財団パラリンピックサポートセンターと学校のオリパラ教室をオンラインで繋ぎ、5・6 年生を対象にパラアスリートの方に授業をしていただきました。

また、今日はこの後、国際交流コンシェルジュという海外の学校との交流を行います。4 年生が香港の学校の子供達と頑張って英語でコミュニケーションする機会です。あちらは日本語コースの子供達ですので、頑張って日本語でお話してくれると思います。お互い母国語以外の言語で交流をするという、子供達にとって良き学びの場になってほしいと思っております。

そしていよいよ年の瀬、3 学期に入ると 6 年生は卒業を迎えます。今年の 6 年生は何もできない状況でしたので、できる限り何かしてあげたいと知恵を絞っているところです。保護者の皆様にはご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

【副校長より】

2 学期は O24 Sports Day と展覧会をこの情勢の中で何とか開催し、子供達の力を発揮させることができましたと思っております。今後もできる限りのことをやっています。

外部の会議に出席された皆様、ご苦勞様でした。来年もどうぞよろしくお願いいたします。

【会長より】

2 学期も終盤となり、先生方には通常の授業をやりながら O24 Sports Day、展覧会を開催していただきありがたいことだと思っております。O24 Sports Day は中学年・高学年を観覧させていただき、立派に成長した子供達の姿を見ることができました。副校長先生が終わりのご挨拶でもおっしゃっていましたが、来年以降は従来通りの行事ができる状況になれば良いなと思っております。

～活動報告～

10 月 育成委員会への出席

1 月 小 P 連役員会への出席予定

【重要：決議事項】

リサイクル資源回収事業の中止について

下記理由により、月 1 回実施していた各家庭を回ってのリサイクル事業は 1 2 月をもって休止することとなりました。(1 月の予定を配布されたご家庭もあるかと思いますが、1 月は回収ありません)

再開については未定です。

【理由】

・古紙価格下落及び回収量減少により、回収業者にてリサイクル収入より回収費用が上回る状態が続いているため(練馬区からの補助により校内で負債は発生しておりません)

・運動会児童席テントの購入を達成し、現時点で収益の使途が決まっていないため

【校外部】

10 月 育成体育部会への出席

親子ウォークラリー 全校生徒への通知と申し込み

育成環境部会への出席

11 月 育成事務局にて「健やか運動」のカレンダー・お便り等の受け取り

文化部・広報部・地区委員・校外部の部員で環境実態調査の実施

協力店だよりとカレンダーを店舗へ配布

12 月 校外部員で来年度のミニ運動会開催時における大西小担当競技(しっぽ取り・障害物競走)のコロナ対策について打ち合わせ

2 月 育成体育部会への出席、育成環境部会・講習会へ出席予定

【文化部】

- 10月 育成部会、環境部会出席
俳句教室 お便り配布
- 11月 環境実態調査
- 2月 育成文化部会 育成環境部会出席予定

【広報部】

10月から度々集まり「たけのこ」を作成してきました。構図作成から始まり、O24 Sports Day などの写真撮影、アンケートの作成・依頼をし、先生方のご協力も得て7割ほど完成してきたところです。1月にはサンプル本ができると考えています。

育成では環境部・広報部ともに活動があり、環境部では環境調査でコンビニを訪問、協力店にカレンダーの配布をしました。

広報部では前期「育成のとびら」の配布作業、後期作成に向け12/6の俳句教室に参加し、記事を作成しました。来年は編集、配布作業を予定しています。

【選考部】

先日、PTA 役員選出にて、庶務2名、広報部・文化部・校外部・選考部各5名が決定いたしました。各部の部長、副部長も決定いたしました。

決まっていない会計2名は定員を上回る立候補がありましたので、12/19(土)に話し合いまたはくじ引きにて選出いたします。会長・副会長に立候補していただいた方々には、1月に校長先生・副校長先生と顔合わせ・面談をしていただき、選出いたします。

また、立候補のなかった地区委員長1名については、5年生で0ポイントの方にお手紙を配布し、1月に話し合いまたはくじ引きにて選出する予定です。

【地区委員】

パトロールが11/8より開始しました。ご理解・ご協力をお願いいたします。パトロール表の連絡先が変更になる際は、班内の報告をお願いいたします。

今後の活動予定

- 1月 避難拠点
- 2月 来年度のひまわり110番設置協力者の確認作業
- 3月 避難拠点

【応援団より】

校庭開放に自転車に乗ってくる子がやっと少なくなってきたと思います。ルールでは自転車での来校は禁止となっております。校庭開放後に別の場所へいく子が自転車に乗ってくるケースが多く見受けられ、学校外のマンションに駐輪してしまうようです。学校外での駐輪はトラブルのもととなりますので、ご家庭でもお子さんと再度ご確認のほどよろしく願いいたします。もし自転車で来てしまった場合には正直にその旨を広場のスタッフへ伝えるようにお子さんへお話しください。

1月に現4・5年生宛にジュニアリーダーの申し込み用紙を配布します。他校のお子さんとの交流のチャンスなので、ぜひ申し込んでいただきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

★わかたけ広場 見守りボランティア(有償)募集のお知らせ★

広場では、子供たちを見守るボランティアの方を募集しています！

時給：1,000円

詳細はわかたけ広場までお問い合わせください。

**次回第4回定例会は
3月11日(木)PTA室にて行います**